# Reflexiones de DSG sobre COPROCON (Secretaría de Contra-Propaganda) Clase de Delia para MMNN (2015)

#### Respuesta a los ataques

Muchos de vosotros, por una vía o por otra, os habéis enterado de que en las últimas semanas empezaron a correr algunas difamaciones por Internet también en América –México sobre todo– pero en algunos otros países. Basta que en un país salga algo en Internet, para que luego sea una cadena imparable. Cadena a la que contribuimos nosotros, abriendo esas páginas, leyéndolas y comentando entre nosotros, con lo cual aumentamos sus entradas.

Este fenómeno no tiene nada de nuevo, desde los años 80 estamos en esta situación. Ahora estamos intentando analizarlo y detenerlo, puesto que **a través de Maat, en algunas páginas ya se ha conseguido que se quite el material difamatorio**, o que se quiten videos o que se quiten páginas enteras. Se ha solicitado de manera firme y se ha conseguido.

**Nota de los recopiladores:** El instituto Maat es un bufete de abogados integrado por miembros de Nueva Acrópolis. Este es el enlace: <a href="https://www.maatasesores.com">https://www.maatasesores.com</a>

Debemos tener una actitud solidaria pues, cuando aparecen estas críticas en medios de difusión tan amplios como Internet, es toda la OINA la que se ve afectada y no solo un país o dos o tres. Todos debemos tener una actitud coherente y cohesionada para que nuestra respuesta sea la misma en cualquier punto de la Tierra.

Esta situación, sobre todo la que ha surgido últimamente, es siempre causada por algún miembro descontento que se va y que sirve como difusor de la situación, **porque rápidamente los grupos anti-sectas toman a esta persona y la utilizan**. Esta situación ha hecho que reconsideremos la posibilidad de reactivar COPROCON que lleva años en stand by.

**Nota de los recopiladores:** No pertenecemos a un grupo anti-sectas que nos está "utilizando". Somos ex-miembros que estamos detallando el abuso psicológico y físico que hemos sufrido en NA. Tampoco difamamos con la información, ya que estamos subiendo los archivos internos sin modificación alguna.

Hagamos una historia hacia atrás, de más de 20 años cuando Internet no existía y JAL vio la necesidad ante los ataques crecientes que empezaron a caer sobre nosotros de crear una SI de Propaganda y Contra propaganda, de ahí las siglas de COPROCON. Es decir la posibilidad de defendernos de las difamaciones por una parte y hacer una buena propaganda de lo que somos nosotros mismos por otra parte. Durante muchos años funcionó muy bien, nos fue muy útil y fue un buen apoyo.

Han pasado más de 20 años, mientras tanto han surgido Institutos, SS II que se ocupan de velar por esta situación, como la SI de Imagen. En esta reunión se darán elementos muy prácticos, muy concretos, muy sintetizados para saber cómo actuar y a quién recurrir en estas situaciones, de imagen o legales. Y poner en marcha nuestro famoso **COPROCON**, dándole nuevos matices, nuevas posibilidades, para tener una posibilidad mejor no solo de defensa sino también de acción en el mundo, porque no todo consiste en defenderse sino que hay que actuar, saber cómo actuar.

He utilizado esta introducción porque cuando pasa algo así, buscamos para ver si somos los únicos atacados o si este fenómeno de difamación y de injurias ha existido siempre. Ha existido siempre y lo tienen todas las organizaciones que se precien. No tenemos más que recordar el juicio que se le ha hecho a Sócrates para comprender que cuando hay intereses creados, la justicia desaparece. No es algo nuevo, toda institución grande ha sido objeto de críticas muy duras. HPB ha sido objeto de críticas durísimas.

Me interesa buscar cuáles fueron los consejos que han dado unos y otros ante situaciones tan especiales. Para nosotros son siempre palabras muy conocidas, pero como solemos leer nuestras propias enseñanzas de manera muy rápida, muy superficial, no nos detenemos en aquellos consejos que están en nuestras manos desde hace 30 años.

En el compendio de Decretos, hay un Avance de propósitos de JAL del año 1982 que constituye casi una Biblia para mí. Lo leo, lo releo y sigo encontrando elementos prácticos para cualquier momento y para cualquier situación. Os recomiendo que los tengáis siempre a mano.

JAL habla en aquel Avance, de algo que a mí me llama la atención, que es algo de lo cual nosotros siempre hablamos pero no siempre comprendemos, o por lo menos, no lo comprendemos como él lo quiso explicar. Él escribió acerca de la soledad del Mando. Esto se puede interpretar como un aislamiento del Mando, pero no es así, por lo menos no es lo que JAL quería decir. Explica que es una actitud interior de reflexión y ejecutividad. Si no podemos reflexionar tranquilamente cada uno de nosotros antes de tomar una decisión, antes de ejecutar algo, todo lo que hagamos va a ser precipitado y nos puede conducir a nuevos errores. No dejemos de lado estos saludables consejos.

Si hay posibilidad de reflexión y ejecutividad podremos aprovechar los esfuerzos de todos los acropolitanos y vamos a evitar la pérdida de la energía. JAL empleó en el 82 unas palabras que son las favoritas de Sri Ram, sólo en los últimos años he descubierto hasta qué punto Sri Ram ha calado en el alma de JAL, y hasta qué punto muchas palabras que nosotros creíamos haber descubierto a través de JAL, ya se estaban diciendo mucho tiempo antes. JAL nos dice:

#### ☐ No hay que desperdiciar energía, hay que evitar fugas tangenciales.

Son cosas que se nos escapan por las superficies, por las tangentes. No llegamos a atrapar la energía y antes de usarla debidamente se pierde. Si imaginamos una esfera, una fuga tangencial es la energía que se va por la superficie. Perderla por la superficie significa acciones que no tienen sentido, el no ir al fondo de las cosas. Se pierde energía por la superficie, porque actuamos siempre por fuera, rápidamente, sin reflexión, sin pensar.

En el mismo avance de propósitos, JAL se refería a algo con lo que GAP comenzó el curso.

## ☐ Dar al movimiento mayor cohesión y mayor eficacia.

Guardar la Unión y conservar la cohesión es exactamente lo mismo. Estar realmente unidos más allá de las iniciativas individuales, de las iniciativas que pueden surgir en un país o en una zona –que son muy buenas y todas las características individuales se tienen que respetar— pero por encima de todo esto tiene que haber una coordinación a nivel mundial que nos relacione y que justifique nuestro Ideal. Porque a veces hasta perdemos de vista el significado de nuestras siglas: OINA, y no nos damos cuenta de que hablamos de una Organización Internacional. Pero la internacionalidad la damos nosotros y la cohesión internacional la ponemos nosotros. Si no estamos unidos, no hay cohesión.

## **Consejos generales**

Medidas a corto, medio y largo plazo.

## Medidas a corto plazo:

Estas medidas a corto plazo las he encontrado no sólo en JAL sino también en HPB y Sri Ram, siempre es igual, todos dicen lo mismo.

#### Exponer claramente y de la manera más inteligible posible qué es NA.

No hay mejor defensa ni actitud ante un ataque negativo que la claridad de la exposición de nuestro Ideal. Por eso GAP hablaba de la importancia de formar a nuestra gente desde el primer momento. No sólo para saber donde están sino también que sepan explicar qué es NA, para que puedan explicarlo de la manera más clara posible. Cuanto más claro sea lo que expongamos, más fuerte seremos y estaremos mejor defendidos.

Me diréis: nosotros somos muy claros. Más o menos. Como queremos disimular algunas cosas y como en el fondo nos sentimos culpables de algo que no sabemos qué es, esa culpabilidad que no existe y ese disimulo que sí existe, hacen que muchas de nuestras expresiones sean confusas. Eso hace que la gente nos pregunte: pero finalmente, ¿qué es NA? Esta pregunta no debería existir, si se nos pregunta esto es porque no hemos sido claros. Este es uno de los errores que recomiendo revisar.

Ser claros no significa decir todo, ni conocer a una persona y desde el primer minuto explicar la ED. Ser claro, es que todo aquello que digamos sea exactamente lo que hacemos y cómo lo hacemos, lo

que pensamos y cómo lo pensamos. Nosotros decidimos la cantidad de información que damos pero esa cantidad debe ser clarísima. No es lo mismo ser claro que decirlo todo.

Otro punto importante:

#### La formación de nuestra gente.

Estoy leyendo cosas que tienen 30 años. El nódulo fundamental del que salgan nuestros Instructores y Dirigentes será siempre nuestro programa teórico-práctico de estudios y vivencias acropolitanas, que constituyen lo ideológico. No tenemos que buscar cosas nuevas ni inventar nada. El nódulo fundamental está en nuestro programa que es teórico y práctico, que nos permite nuestras vivencias acropolitanas y que constituye la raíz misma de lo ideológico, que se expresan en un conjunto de símbolos, celebraciones, ceremonias comunes en todo el ámbito internacional.

En la medida en que nosotros empecemos a introducir cambios en nuestro programa de estudios o variaciones en las denominaciones, en las celebraciones o en las ceremonias, en la medida en que rompamos nuestra unidad nos hacemos débiles y es importantísimo reforzarnos en la unidad que tenemos.

Otro consejo de JAL

### Dar contenido espiritual a todas nuestras actividades.

No perdamos el tiempo con actividades a las que no les demos contenido espiritual. Una actividad sin sentido puede ser atractiva, pero todo lo atractivo no sale del 3° Círculo. No podemos tener pretensión de abrir muchos grupos con gente interesada e interesante si solamente nos preocupamos por lo atractivo. Hay que dar un contenido espiritual, JAL insiste muchísimo en que nuestro movimiento filosófico tiene que rebasar lo meramente cultural. Dar un sentido espiritual a las cosas.

JAL dice: "Cuando nosotros hablamos de lo espiritual recurrimos a una terminología confusa, frecuentemente inexplicable, en que se sobreponen las explicaciones y convierte todo en una masa informe que rueda trabajosamente a través del tiempo deshaciéndose al mismo tiempo que se construye."

Lo espiritual contiene lo moral. Cuando decimos contenido espiritual nos estamos refiriendo a la moral que ha sido siempre la base y el sustento de toda espiritualidad. No podemos pretender un acceso espiritual si nuestra moral es débil.

Más consejos:

## ☐ Mejorar nuestra imagen externa pero también nuestra imagen interna.

No nos preocupamos suficientemente de los ejemplos que ofrecemos dentro de nuestras propias Escuelas. La imagen no es solamente quedar bien hacia afuera y con los medios de comunicación. La imagen interna es fundamental. Ése es el espejo en cual se van a mirar todos los probacionistas que lleguen hasta nosotros. Hay una imagen interna y también un ambiente interno que es importantísimo.

Mantener toda la estructura internacional fuertemente comunicada sabiendo que uno de los males de nuestra época es el separatismo.

De este mismo avance de propósitos he extraído una idea que me ha permitido modificar el Decreto de Ediciones:

☐ Dar a todas nuestras publicaciones y presentaciones un nivel ideológico y material de acuerdo con la grandeza de nuestra ideología.

Publicar por publicar, no. Todo lo que publicamos tiene que reflejar nuestro ideal.

La cuestión no es tanto ceder Derechos de autor, sino que, cada vez que alguien edite algo a través de una editorial acropolitana, debe solicitar permiso al MM; para que todas las editoriales acropolitanas tengan también coherencia con nuestro Ideal y cohesión en cuanto aquello que vamos a publicar. Que no se diga una cosa en un punto de la tierra y en otro se diga otra, tenemos que tener un sello común.

#### Algunas consideraciones sobre los Decretos

Para no cambiar todo el Compendio de los Decretos, que incluye desde el año 70 en adelante, en todos los Decretos se ha dejado solo la palabra MM lo que incluye a las dos personas, excepto cuando hace falta realmente una especificación, si no dice simplemente MM.

Un Decreto que quiero mencionar es el que trata sobre no tomar en cuenta la orientación sexual, y permite que todos sean acropolitanos y, por consiguiente, tengan acceso a las FFVV.

Comprendo que haya gente muy ortodoxa que saque a relucir lo que JAL dijo en algún momento. JAL dijo lo que dijo, pero el mismo JAL en el año 85 -y lo tenéis en el Compendio de Decretos- dijo: que no debemos petrificarnos en lo que se dijo o hizo hace 20 años, porque en los últimos 20 años el mundo ha cambiado psicológicamente varios siglos. Habiendo dicho esto, es seguro que JAL hubiera escrito este mismo Decreto. JAL lo dijo, porque en su tiempo, esto tenía un valor. Fueron los años del SIDA cuando se pensaba que esta enfermedad y otras enfermedades muy graves de carácter venéreo, se transmitían a través de los homosexuales, era otra situación.

Lo que nos interesa en este momento es, por una parte, comprender a JAL, que escribió lo que escribió porque quería proteger a la OINA. No podemos sacar a JAL de su siglo, de su momento histórico y de lo que se consideraba amenazas a la salud, a la integridad. Tenemos que saber interpretar a JAL en su momento. Estos Decretos no son leyes inamovibles de la naturaleza. Un buen porcentaje de nuestros Decretos son, en gran parte, Reglamentaciones y tenemos que aprender a adaptarlas a los cambios temporales que sufrimos. Hay Decretos que son inamovibles porque atañen directamente a la ideología acropolitana y hay otros que se tienen que adaptar.

De la misma manera que tratamos de comprender a HPB y su siglo XIX, y las luchas que ella mantenía con los científicos de su tiempo, tenemos que tratar de comprender también a JAL y lo que él podía pensar en la década de los 70. JAL también tenía sus combates en su época. Pero seguro que actualmente lo hubiera presentado de otra manera.

Tenemos que situarnos en nuestro contexto y analizar, lo mismo que hizo JAL, cuáles son los peligros de cada momento. Hoy un homosexual no es realmente un peligro siempre y cuando no sea un elemento propagandístico dentro de la Escuela. **Hoy para para mí son mucho más peligrosas las redes sociales que la homosexualidad**. Hay más peligro en la mala utilización de las redes sociales que dando a un homosexual una oportunidad de vivencias morales y espirituales.

Desgraciadamente **el mundo actual ha puesto de moda orientaciones sexuales**, que es otra manera de vivir la sexualidad, no es un cambio hormonal es un cambio psicológico. Los amos de la caverna han obligado a la gente a vivir la sexualidad de otra manera, que la vivan. Mientras esto no afecte su ansiedad de crecimiento y desarrollo espiritual, no nos importa. Hay que dar una opción porque es posible que mucha gente sinceramente encuentre una vía que si no, no hubiera encontrado. Y hemos sido nosotros los que los hemos marginado. Pero hay que comprender este fenómeno y comprender también que depravados los hay, y a veces más, fuera del mundo homosexual. **Los pederastas son mucho más graves**, tenemos que tener atención con este problema, sabiendo que tenemos Tablas y Janos en algunos lugares. También evitar el problema de las drogas, sobre todo las alucinógenas.

JAL dijo lo que había que decir en ese momento, entre los 70 y los 80. Si Él estuviese aquí, hoy hablaría de estos otros males aún más peligrosos que han aparecido en nuestra sociedad. A veces, un joven homosexual puede reorientarse –o no– con el tiempo. Qué podríamos decir de algunas expresiones que nos llaman la atención en los diálogos de Platón. Platón era un Iniciado, lo cual significa que no tenía la conciencia en el sexo, y esto es lo que intentamos hacer todos nosotros y es lo que insistimos en las clases de ED. Elevar los estados de conciencia es subirlos, si es posible, por encima del ombligo

y de allí en más iremos consiguiendo diferentes grados de elevación de la conciencia. El que piensa siempre en lo mismo, estropea su evolución.

Médicamente es más peligroso tener esquizofrénicos u obsesivos compulsivos que un homosexual con un comportamiento más sano. Y seguimos manteniendo gente de este tipo, que son muy peligrosos porque sus reacciones son completamente inesperadas. Hemos tenido casos de este tipo y hemos hecho esfuerzos increíbles por salvarles. Es más prudente, cuando nos damos cuenta de que hay una persona de estas características, ir abriendo puertas porque es mejor que este tipo de gente se vaya durante el Probacionismo o cuando es un miembro muy nuevo y no que entre en FF VV. Cuidado con los comportamientos esquizofrénicos que tienen etapas en las que son maravillosamente dulces, buenos y encantadores y de pronto se vuelven terribles. Si os encontráis con este problema y con estos síntomas, Seraphis os puede ayudar

Nota de los recopiladores: Seraphis hace referencia al Instituto de Medicina Seraphis.